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別記様式第4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 58 

決裁期日 令和４年６月２１日 

名 称 第１回上富良野町協働のまちづくり推進委員会 

日 時 令和４年６月21日（火） 18時30分～19時20分 

場 所 役場３階 第２会議室  

出席者 

協働のまちづくり推進委員8人（別紙名簿のとおり） 

斉藤町長 

事務局：町民生活課 山内課長、自治推進班 新井主幹、中島主査 

合計12人 

［進行：事務局（町民生活課長）］ 

◎ 委嘱状交付（町長から、委員８名に委嘱状を交付） 

◎ 町長あいさつ 

 

［進行：山内課長］ 

◎ 自己紹介（事務局、委員より自己紹介） 

 

１ 説明 

 (1) 協働のまちづくり推進委員会について 

 (2) 協働のまちづくり推進補助金について 

(3) 上富良野町自治基本条例について           

   事務局（新井主幹）より資料１～５に基づき説明。 

 

２ 議題 

（１） 会長・副会長の選出について 

長田会長、小栗副会長を選出 

［進行：長田会長］ 

（２） 今年度の予定について 

  事務局（新井主幹）より資料６から７に基づき説明。 

（３） 令和４年度まちづくり事業について 

   事務局（新井主幹）より資料８に基づき説明。昨年度のまちづくりフォーラムが実施直前

にコロナの関係で中止となったことから、今年度は昨年依頼していたパネリスト等で実施し

たいと考えており、次回以降の会議で協議をしていきたい。 

 

柴田委員：その他に、以前実施したファシリテーションの評判がよかったので、今年度も実

施することができないか。 

  山内課長：時間的に無理がないか検討が必要。 
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３ その他 

土井委員：公募の委員がいないが追加で募集する予定はあるか。 

  山内課長：追加募集は予定していなかったが、追加募集について検討する。 

   

  小栗副会長：上高の町長と語ろうが新聞に載っていたが、どのような内容なのか。 

  新井主幹：上高の地域探究授業の一環として実施された。広く町民に見てもらう予定があっ

たようだが、コロナの影響で今後インターネット配信する予定だと聞いている。 

  山内課長：新聞にのった時の資料をもらっている。上高に確認し、当委員会に出しても問題

がないか確認する。 

 

次回会議について 

  次回会議は８月下旬とし、後日事務局から委員に日程調整を行う。 

 

【会議録は決裁終了後、行政ホームページで公開】 


